

El próximo martes, 4 de junio, a las 12:00 horas

El Museo Reina Sofía presenta una retrospectiva dedicada a Miriam Cahn

El próximo martes 4 de junio, a las 12:00 horas, el Museo Reina Sofía presenta la exposición **Miriam Cahn. todo es igualmente importante** que propone un recorrido por la obra de la artista suiza **Miriam Cahn** (Basilea, 1949) desde sus inicios en la década de los 70 hasta la actualidad.



MIRIAM CAHN
schlafen (Dormir), 1997
Óleo sobre lienzo (serie de 13 óleos de diferentes dimensiones)
Cortesía de la artista
Galería Meyer Riegger (Berlín/Karlsruhe) y Galería Jocelyn Wolff
Fotografía: François Doury

Concebida como “una forma biográfica de ver el mundo”, esta muestra incluye obras en diversos formatos: dibujo, pintura, escultura, fotografía o vídeo que se mezclan en diferentes series y *Räume* (habitaciones), abordando los temas cruciales que han preocupado a la artista a lo largo de toda su trayectoria: la guerra y la violencia, la sexualidad, la naturaleza, la familia o la muerte.

Miriam Cahn estará acompañada de los comisarios de la exposición, **Ana Ara** y **Fernando López** y del director del Museo Reina Sofía, **Manuel Borja-Villel**.

El martes 4 de junio tendrá lugar un encuentro con la artista Miriam Cahn a las 19.00 horas que incluye un recorrido por la exposición

Madrid, 29 de mayo de 2019

Para más información:

GABINETE DE PRENSA

MUSEO REINA SOFÍA

prensa1@museoreinasofia.es

prensa3@museoreinasofia.es

(+34) 91 774 10 05 / 06

www.museoreinasofia.es/prensa

